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ATA N.º 09/2022 

Aos doze dias do mês de abril de dois mil e vinte e dois, às dezenove horas, 

reuniu-se nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de São 

Pedro da Serra, o Legislativo Municipal em Sessão Ordinária com a presença 

de todos os Vereadores. Declarando aberta a Sessão o Presidente Carlos 

Adriano Schlindwein solicitou que o Secretário José Gustavo Rech realizasse 

a leitura da chamada nominal dos Vereadores, em seguida realizou leitura e 

a votação da Ata da Sessão anterior, foi aprovada por unanimidade. Conforme 

o expediente, o Secretário procedeu com a leitura das correspondências 

expedidas onde havia um ofício de número 06/2022 para o Gabinete da 

Prefeita. Seguindo a ordem do dia o Secretário José Gustavo Rech realizou a 

leitura dos pareceres referentes aos Projetos de Lei números quarenta e cinco 

(45), quarenta e quatro (44), quarenta e seis (46), quarenta e sete (47) e 

quarenta e oito (48). Colocados em discussão, o vereador Daniel Inácio 

Reichert questionou se a pavimentação da rua será pvs ou asfáltica, os 

vereadores esclareceram que será pvs, então o presidente passou para a 

votação simbólica individualmente, os Projetos foram aprovados por 

unanimidade. Em seguida o Secretário realizou a leitura do Pedido de 

Indicação número 01/2022, de autoria da Vereadora Graciele Schmitz Werner, 

colocado em discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. Passando 

para as explicações pessoais, o vereador Roque Weimann passou a sua vez. 

O vereador André Mallmann solicitou uma proposição a respeito das taxas de 

consumo de água no município, colocou que em São Pedro da Serra no 

interior é cobrada uma taxa de água no valor de R$27,36, Salvador do Sul no 

interior cobram R$12,36 e a Corsan tem uma taxa de R$30,14, em São Pedro 

da Serra o consumo até 10 metro é de R$3,70, até 20 metros R$4,84, até 30 

metros R$6,55 e acima de 30 metros R$9,12, comparando com Salvador do 

Sul até 10 metros é R$4,94 acima disto R$7,41, e a Corsan para qualquer 

consumo é R$6,36, disse que a Prefeita colocou as despesa relativas de água 
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do ano passado, sendo feitas várias correções, entre elas os novos relógios, 

hoje tem o controle de consumo de fato o que cada um gasta, disse que tem 

algumas situações que não concorda muito, duas sugestões que dentro dessa 

taxa que tem hoje as pessoas que praticamente não tem consumo nenhum, 

dentro dessa taxa tenha um limite de até 5 metros, ou seja, quem vai usar um 

dois, três metros vai pagar somente a taxa, e a segunda proposição é que 

nem se mexa em valores nada, quem gasta menos vai ter um bônus, quem 

gasta mais vai pagar o seu consumo, que esses valores não sejam 

cumulativos, explicou que pensa que hoje quem consome 30 metros vai pagar 

R$9,12 em cima dos trinta metros, sua sugestão é que até dez metros irá 

pagar R$3,70, até 20 metros R$4,84, até trinta R$6,55 e o que for a cima de 

trinta metros vai para R$9,12, disse que não acha justo as pessoas que 

consumiram trinta pagar já nove reais, então sugere que não seja cumulativo, 

lembrou que o consumo médio e normal é 4 metros por pessoa. A Vereadora 

Rejane Maria Mallmann passou a sua vez. A vereadora Graciele Schmitz 

Werner agradeceu a todos que vieram prestigiar a abertura da Casa do 

Produtor Rural, disse que foi muito bonito, principalmente pela parceria de 

todos que estavam expondo, agradeceu muito a Ione Cornelius que ajudou 

muito, a Emater, Funcionários da Prefeitura e Secretários, que não deixaram 

de medir esforços para ajudar, disse que realmente isso venha a ser uma 

realidade, que aconteça pelo menos uma vez por mês, pois podemos ver o 

quanto temos em nosso município e o mais procurado no sábado foram 

produtos de horta, ainda não tinham muitos produtos, mas quem sabe se pode 

conseguir mais, foi bacana e de muito aprendizado, e as pessoas que correm 

atras disso estão se sentindo felizes e realizadas, por que vai valer muito a 

pena, agradeceu os colegas pela aprovação de sua indicação, e desejou uma 

feliz e abençoada páscoa a todos, que não seja só de chocolates e presentes, 

e que lembrem do real sentido da páscoa de ressureição. O vereador Daniel 

Inácio Reichert desejou a todos uma feliz páscoa. O vereador Gelson José 
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Bard da mesma forma desejou a todos uma feliz e abençoada páscoa. O 

Vereador José Gustavo Rech passou a sua vez. O Presidente Carlos Adriano 

Schlindwein colocou que a Casa do Produtor é uma demanda de anos e de 

várias Administrações, desejo de Administrações anteriores e de muitas 

pessoas do Município, disse que deveria ter acontecido antes, pois somos um 

município essencialmente agrícola, agora estamos começando a ter isso, 

parabenizou a todos envolvidos para que esse projeto saísse, conseguiram 

vários equipamentos, disse que acha que podemos aperfeiçoar muito mais, e 

em sua opinião é importante que a Casa do Produtor não seja a uma Casa da 

Administração Pública, que ela seja do Produtor Rural, quem deve 

administrar, cuidar e gerir devem ser os agricultores, o Município conseguiu o 

espaço, construiu o prédio tomara que de muito certo, agora quem tem que 

fazer isso andar são os agricultores do nosso Município, onde podem vender 

de forma livre os seus produtos, parabenizou novamente a todos e desejou 

sucesso e crescimento para a Casa do Agricultor, que seja um ponto de 

encontro com muitos produtores rurais do nosso Município. A vereadora 

Graciele Schmitz Werner disse que se preocupam muito que a Administração 

se colocou a disposição por um ano para ajudar nas despesas, depois não 

sabe como vai ser, pois dai como será quando os produtores terão que ajudar 

a manter a casa, já foi debatido nas reuniões e será uma situação delicada, 

mas nesse um ano tem que ir vendo como vai funcionar, disse que sim a 

Administração não tem que ficar bancado, mas as pessoas querem usufruir, 

mas não querem investir, lembrou que a Administração foi parceira para 

ajudar neste primeiro ano, e depois veremos como vai funcionar, pois já terão 

uma noção de quanto haverá de despesas. O Presidente Carlos Adriano 

Schlindwein desejou uma feliz e abençoada páscoa a todos os munícipes. 

Não havendo mais nada a tratar, o Presidente agradeceu a presença de todos 

e encerrou a Sessão, e que para constar foi lavrada a presente ata, após ser 



 

CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES DE SÃO PEDRO DA SERRA 

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL 

lida e achada conforme vai assinada por todos os vereadores. São Pedro da 

Serra, 12 de abril de 2022. 


